

ORIGAMI のまちおこし - vol.11 -



「ORIGAMIみつけ」in「キャンドルナイト・かみのかわ」地域おこし協力隊が独自の目線で町を紹介
＼ORIGAMIのまちおこしSNS連動！／

商工会女性部主催の「キャンドルナイト・かみのかわ」では、マルシェでハンドメイドなどたくさんのお店が出店されていました。みつけたORIGAMIをご紹介します。

商工会女性部が出店したお団子屋さんには、飾り付けにORIGAMIのリースを使うなど、季節を感じるかわいいらしい折り紙作品があしらわれていました。遠くから見ても心ひかれる飾りで、あたたかみがありました。



バッグなどを売っているお店では、商品を包んだ封筒を留めるために、クリップ仕掛けの折り紙を使っていました。ストックしている分と、追加で折る分と、「すぐできちゃう」と言ったとおり、あっという間に作って見せて教えてもらいました。シンプルな折り方だったので折ってみたら、たのしくてたくさん折っちゃいました！

バッグやインテリア小物など幅広いハンドメイド品を取り扱うお店では、アクセサリーの取り扱いのうち、なんと半分程度がORIGAMIアクセサリーでした。レジンでコーティングされているためガラスのような見た目ですが、小さな折り紙が丁寧に折られていました。なじみ深い手裏剣もおしゃれで感激！



紹介★ SNSの運用がスタート 更新をお楽しみに！

地域おこし協力隊が運用するSNSアカウントを開始しました。X(Twitter)・Instagram・Facebookがスタート！普段の活動の様子や、ORIGAMIのこと、移住者視点の町の見え方など、発信していきます。「かみのかわっていい！」と感じたときには、♡や
 いいね！をいただけすると嬉しいです。



#上三川町

#ORIGAMI

#ORIGAMIのまち

#(ハッシュタグ)

#折り紙

でつながろう+*。

#吉澤章ゆかりの町

地域おこし協力隊…総務省の制度で15年の歴史があり、全国およそ6000人の隊員が活躍しています。着任地より大きな自治体から移住ってきて1年から3年を目安の任期として、地域協力活動を行いながら、その地域への定住・定着を目指しています。最近は、「ちおこ」と略す地域が多いそうで、「協力隊」より愛称のような「ちおこ」という言い方が気に入っています。上三川町では「ORIGAMIのひと」「ORIGAMIのおねえさん」と言ってもらえることが多くてそれも嬉しいです。

1月で、移住から1年！！！

ぜひお立ち寄りください！

地域おこし協力隊
くまざわ れな
熊澤 恵奈



▶問い合わせ先=企画課 総合政策係 ☎ 569118